

# RILIS NASIONAL

## Taruna Poltekip Magang dan Petugas Lapas Pasir Putih Laksanakan Mitigasi Risiko

ANJAR WAHYU KUSUMA - [CILACAP.RILISNASIONAL.COM](http://CILACAP.RILISNASIONAL.COM)

May 25, 2023 - 12:09



*Taruna Poltekip Angkatan 54 Lapas Pasir Putih Ikut Laksanakan Kontrol Keliling Area Lapas*

Nusakambangan -Plt Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan, Agus Wijayanto instruksikan kepada petugas laksanakan deteksi dini. Kasubsi Keamanan didampingi Komandan Regu Pengamanan, Tim Tanggap Darurat Lapas Pasir Putih dan Taruna Poltekip Angkatan 54 laksanakan kontrol keliling area Lapas, Kamis(25/05).

Pelaksanaan kegiatan kontrol ini merupakan implementasi dari perintah Dirjen Pemasyarakatan yaitu 3 Kunci Pemasyarakatan Maju + Back To Basic. Dan untuk meminimalisir terjadinya potensi hal - hal yang tidak diinginkan. Termasuk kontrol dapur, genset, kelistrikan, pompa air, stock penampungan air bersih, area Blok Hunian serta tralis jeruji besi kamar hunian Warga Binaan Pemasyarakatan Lapas Pasir Putih.

Kegiatan ini merupakan tindak lanjut instruksi Kakanwil dan Kadivpas Kemenkumham Jateng, untuk selalu melaksanakan deteksi dini dan mitigasi risiko pada Lapas secara berkala.

"Kami telah melaksanakan tugas secara rutin untuk deteksi dini yang dilaksanakan oleh tiap - tiap Regu Pengamanan dan Tim TTD dengan dipimpin langsung oleh Piket Pengawas Umum dan Satops Patnal. Pada Hari libur pun Kami tetap meningkatkan kegiatan kontrol keliling Lapas baik pada pagi Hari, siang dan malam, "Ungkap Agus Wijayanto.

Kegiatan ini dilaksanakan secara rutin dan didokumentasikan sebagai data dukung dokumen deteksi dini dan manajemen risiko serta mitigasi risiko yang secara berkala di buat oleh para operator Manajemen Risiko Lapas Pasir Putih dan dilaporkan kepada pimpinan secara berkala. Serta sebagai data dukung laporan deteksi dini gangguan keamanan dan ketertiban kepada Kanwil Kemenkumham Jateng dan Direktur Keamanan dan Ketertiban Direktorat Jenderal Pemasyarakatan. /aj